

GERARD PERRIER INDUSTRIE

● Depuis deux acquisitions en 2006 et 2007, Gérard Perrier Industrie carbure à l'énergie nucléaire. La société familiale fournit des prestations de service (maintenance, assistance technique) pour des centrales, une activité en forte croissance. Au premier semestre, le chiffre d'affaires du pôle énergie a bondi de 23,9 %, après



une augmentation de 43,3 % sur la même période de 2009. Sur l'ensemble des métiers, qui incluent la fabrication d'équipements électriques, les recettes ont progressé de 7,3 %, à 45,7 millions.

En Bourse, Gérard Perrier affiche une meilleure performance que le CAC 40 depuis un an. Mais les dirigeants restent prudents. Ils attendent des ventes en hausse de 3 à 5 % et une marge nette d'environ 5 % cette année. La société a l'habitude de verser un dividende. Selon nos estimations, le rendement du titre avoisine 4,5 %.

Fa.B.

● NOTRE CONSEIL

Acheter (code : PERR, Comp. C), avec un objectif de cours de 32 euros.